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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

9февраля состоялась встреча
пре мьер-министра с мэрами

самоуп равлений. По информации
руково дителя Висагинского само-
управления Дали Штраупайте, кото-
рая приняла участие в этой встрече,
с председателем правительства Сау-
люсом Сквернялисом обсуждались
актуальные для самоуправлений те -
мы. Так, например, Висагинское са-
моуправление интересовал вопрос
статуса государственных лесов. Из-
вестно, что территория Висагинского
самоуправления расположена среди
лесных массивов, поэтому нет воз-
можности заниматься развитием,
строительством. Любой вопрос в

этой сфере сопряжен с решением
проблемы отвода участка земли, а
следовательно, - изменением на-
значения участков государственного
леса. Именно по этой причине само-
управление не может согласовать
вопрос строительства квартала ин-
дивидуальных жилых домов. 

Говорилось о повышении ответ-
ственности структур местной власти.

На встрече с премьер-министром
На встрече премьер-министр озвучил
установку на то, что все бюджетные
структуры, находящиеся ныне в под-
чинении министерств, должны быть
переданы самоуправлениям. Для нас
это означает, что в подчинение Виса-
гинского самоуправления должна пе-
рейти биржа труда, Висагинский
центр профессионального обучения
технологиям и предпринимательству,
а также - предприятие «Висагино
энергия». Говорили и о тарифах на
тепло. Известно, что с первого июля
НДС на отопление по  вышается до 21
%. И необходимо предпринимать раз-
личные меры, чтобы стоимость отоп-
ления не повышалась.

Была затронута и тема кредитова-
ния самоуправлений. Осуществление
европейских проектов не возможно без
ко-финансирования со стороны само-
управлений. Поэтому самоуправления
вынуждены брать кредиты, и многие
уже превысили квоту возможного.

Правда, в нашем самоуправле-
нии ситуация с кредитами неплохая.
И у нас есть возможность реализо-

вывать проекты, пользуясь и кредит-
ной линией. 

Работы в этом направлении очень
много. Предстоит выполнить проект
модернизации сетей в районе улицы
Висагино, а затем приведения в поря-
док и обновления самой ули цы. Гото-
вится проект по обновлению дворового
пространства в квартале домов между
улицами Виса гино-Парко-Седулинос.
Уже начаты рабо ты по Смарт-парку.
Необходимо продолжать работы по
проекту возведения гребной базы, на
что необ ходимо искать дополнитель-
ные инвестиции. Тем более что сейчас
новая установка: чем больше само-
управление сможет ко-финансировать
проект, тем больше будет под  держка
со стороны государственных структур.
Всего Висагинасу необходимо освоить
в новой евро пейской финансовой пер-
спективе более 7 миллионов евро.

Pranešu, kad 2017 m. vasario 24 d. 10.00 val. savival -
dybės posėdžių salėje (Parko g. 14) vyks Visa gino sa -

vivaldybės tarybos posėdis. 
Informuoju, kad Visagino savivaldybės tarybos posė -

džio darbotvarkė, sudaryta Visagino savivaldybės mero
2017 m. vasario 15 d. potvarkiu Nr. PV-12, paskelbta sve-
tainės www.visaginas.lt rubrikoje „Savivaldybės taryba –
Tarybos posėdžių darbotvarkės“.

Разъяснения жителям на эту тему
были даны и мэром, и представите-

лем предприятия «Висагино энергия»
Вячеславом Шимкусом (ком мерческий
директор «VE»). 

Разъяснения таковы. В прошлом
году «Государственной комиссией по
контролю цен и энергетики» были
утверждены цены на отопление для
потребителей Висагинского само-
управления (распоряжение № O3-10
от 21 января 2016 г.). Однако из-за того,
что в течение года - с января 2016 по
январь 2017 года - жителям возвраща-
лась переплата в сумме более трех
миллионов евро (возникшая из-за того,
что не был учтен введенный в эксплуа-
тацию котел на биотопливе), стоимость
отопления была ниже фактической. В
течение 12-ти месяцев применялась
дополнительная составляющая (-1,25
евро цт/кВт-ч) для возвратa дополни-
тельно полученных средств. 

К настоящему времени период
выплат завершается и вступает в
действие цена, утвержденная год
назад. То есть возвращаемся к ранее
утвержденной, базовой цене. С пер-

К директору администра-
ции самоуправления обрати-
лась группа сенюнайтисов с
просьбой оборудовать освеще-
ние на озере, для катка. Как говорит автор идеи - сенюнайтис, член хоккейной
команды «Visaginas» Сергей Пресняков, «обратились мы уже в конце осени, рас-
считывая на то, что освещение появится хотя бы в следующем году. Но админист-
рация оперативно выполнила эту работу, поручив предприятию «Эльдермонта»
оборудовать освещение. На эти работы затрачено немногим более 700 евро. Мы,
в свою очередь, обязались присматривать за порядком на катке, чистить снег,
включать музыкальное сопровождение. Сегодня на радость и хоккеистам, и всем
любителям покататься на коньках - каток работает! График его работы: с 17.00 до

20.00,  ежедневно, за исключе-
нием времени, когда хоккейная
команда - на выездных играх».

Директор администрации
Сергей Мицкевич говорит: «Мы
действительно постарались
оперативно отреагировать на
про сь бу, стараясь тем самым
под держать городскую хоккей-
ную команду, которая радует

нас своими успехами. И если уж зима в этом году балует морозами, то хоте-
лось создать условия и для всех висагинцев - любителей коньков. Благодарю
лично Сергея Преснякова и всех, кто причастен к самой идее, кто на добро-
вольных началах занимается обслуживанием этого временного спортивного
сооружения - за инициативу, за этот замечательный пример активной жизнен-
ной позиции. Спасибо!».

Пресс-конференция

О стоимости отопления
В пятницу, 10 февраля, мэр самоуправления Даля Штраупайте про-

вела пресс-конференцию на тему - стоимость отопления. Поводом для
приглашения и информирования представителей городских СМИ по-
служили многочисленные обращения жителей, которые спрашивают,
почему «цена на тепло все время растет, на каком основании тариф
увеличивается на 30%».

вого февраля 2017 года она составит
5,00 цт/кВт-ч без НДС. 

В прошлом году Советом Виса-
гинского самоуправления было при-
нято решение - разложить сумму
возврата на год (решение № TS-18
от 28 января 2016 г.). Расчет воз-
врата переплаты выполнялся комис-
сией на основании данных о
по треблении тепла в 2015 году. Од-
нако потребление тепла в 2016 году
было ниже, чем в 2015 году, поэтому
ровно за год вернуть всю сумму не
получилось. На сегодняшний день
подавляющая часть переплаты воз-
вращена. Относительно оставшейся
суммы, в размере 463 тысяч евро,
предприятие обратилось в комиссию
по ценам с просьбой учесть ее в та-
рифе для жителей на 2017 год.

Что касается мнения жителей на-
счет «постоянного повышения цены
на тепло», то «непонятно, на чем ос-
нованы подобные утверждения», - за-
метил В.Шимкус. - Предприятие
постоянно работает над снижением
стоимости тепла, - продолжил он, -
предпринимает различные меры: за-

нимается модернизацией сетей с це -
лью уменьшения потерь, снижает га-
зовую составляющую в производстве
тепла, вводя в действие котлы, рабо-
тающие на биотопливе (стоимость
газа вдвое выше биотоплива). И ре-
зультат этой деятельности оче виден.
Сравните: цена в литах на тепло в ян-
варе 2013 года - 27,27 цт./ кВт-ч. (то
есть 7,89 евроцт./кВт-ч.). Цена на
тепло в январе 2017 года - 5,00 ев-
роцт./кВт-ч. С более подробной ин-
формацией о ценах и тарифах за
не сколько лет любой житель может
ознакомиться на интернет-сайте
предприятия «VE».

Увеличивается и количество неза-
висимых поставщиков тепла. Кро ме
предприятия «Висагино линия», пере-
дающего излишки тепла «VE», на тер-
ритории самоуправления начинают
действовать еще две котельные на био-
топливе, которые пла нируют подавать
тепловую энергию в единую сеть. То
есть газовая составляющая в производ-
стве тепла уменьшится. Таким образом,
есть определенные тенденции к умень-
шению стоимости отопления».

О проекте реконструкции квартала в первом
микрорайоне

Восьмого февраля в самоуправлении состоялось рабочее совеща-
ние, на котором членам Совета Висагинского самоуправления был пред-
ставлен проект «Реконструкция дорог местного значения в квартале
между улицами Висагино-Парко-Седулинос аллея». Проект финансиру-
ется из европейских структурных фондов. Стоимость проекта - 0,7 мил-
лиона евро.

Директор администрации  самоуправления Сергей Мицкевич представил
следующую информацию: «В рамках проекта предполагается расширить про-
езжую часть дорог, оборудовать новые автомобильные стоянки, обновить до-
рожное покрытие. А также оборудовать тротуары, пешеходные дорожки,
обновить систему освещения, систему ливневых стоков и канализацию, озе-
ленить территорию квартала. Кроме того, решить проблему безопасного дви-
жения в этом районе, сделать его согласованным, гармоничным, установить
здесь дорожные знаки, сделать разметку на автостоянках. Сегодня  простран-
ство между домами забито машинами, узкие проезды не дают возможности
проехать спецтехнике: машинам «скорой помощи», пожарным машинам,
средствам для уборки дворов и вывоза мусора.

В настоящее время идет подготовительная процедура. Полагаю, что в
этом году процесс подготовки и согласования завершим. А непосредственно
работы по проекту планируем начать в следующем году.

Проект является частью комплексного решения проблем этого района города,
его реконструкции. Напомню, что параллельно ведутся работы по подготовке к
реализации проекта по замене сетей и обновлению улицы Висагино. А далее
предстоит заняться реконструкцией оставшегося участка пешеходной аллеи Се-
дулинос - от здания «Драугисте» до пересечения аллеи с улицей Висагино.

Подчеркну, что сейчас идет процедура рассмотрения, обсуждения, согла-
сования проекта.

И внимание! В ближайшее время будет организована встреча для жи-
телей, проживающих в этом квартале, на которой можно будет высказать
свои пожелания, предложения по проекту. Следите за ин формацией!»
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Каток 
на висагинском

озере!

Akcija „Išrink populiariausią
lietuvišką žodį“

Vasario 15 d. – kovo 7 d. Visagino švietimo pagalbos tarnyba organizuoja
akciją „Išrink populiariausią lietuvišką žodį“, skirtą Lietuvių kalbos dienoms.

Užrašę lietuvišką žodį, kurį dažniausiai vartojate, siųskite el. paštu
info@vspt.lt. Pasibaigus akcijai iš atsiųstų žodžių išrinksime populiariausią
lietuvišką žodį ir paskelbsime interneto svetainėje http://www.vspt.lt/.

Kviečiame visus Visagino savivaldybės gyventojus aktyviai dalyvauti.

Vasario 24 d. – 
Visagino savivaldybės 

tarybos posėdis


